

2023.SR.0207

Kleine Anfrage Janosch Weyermann (SVP): Wird das Pilotprojekt für Überbrückungshilfe um ein weiteres Jahr verlängert?

Die Stadt Bern hat Anfang dieses Jahres ein Pilotprojekt für Überbrückungshilfe gestartet. Es beinhaltet finanzielle Hilfen für armutsbetroffene Menschen, die keine Sozialhilfe beziehen. Die für das Pilotprojekt benötigten Mittel belaufen sich auf 220'000 Franken.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie oft und von wem wurde die Überbrückungshilfe bisher in Anspruch genommen?
2. Wie hoch ist die Gesamtsumme an Überbrückungshilfe, die bis jetzt ausbezahlt wurde?
3. Beabsichtigt der Gemeinderat das Pilotprojekt um ein weiteres Jahr zu verlängern? Wenn ja, warum?

Bern, 26. Oktober 2023

Erstunterzeichnende: Janosch Weyermann

Mitunterzeichnende: -